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1 – REUNION APERITIVE DU 27 NOVEMBRE 2014 

Le président rappelle que le compte rendu doit être fait par celui qui s’y est engagé lors de réunions 
précédentes. Faute de combattants, c’est Guy qui s’y colle…. 
 
Il semble que certains comptes rendus ne soient pas partis d’après François Lemercier qui est chargé d’envoyer 
les mails, mais il a eu un problème avec SFR…. les choses s’arrangent !! 
 
Le 4 décembre, Anton nous parlera de l’association en Inde qu’il soutient avec ferveur ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Et Catherine Dugardin viendra nous parler de l’action que nous allons soutenir concernant le Noël du CAMPS. 
 
Le 11 décembre prochain, il s’agit d’une soirée avec conjoint et conférence du Sous-Préfet d’Abbeville. A cette 
occasion, Catherine Devoldere nous parlera du projet « Yepa Chango » Qui concerne des enfants qui sont en 
rémissions d’un cancer et qui envisagent de partir pour 13 jours au pôle nord et en particulier au Groenland. 
Ils cherchent un financement de particuliers, d’entreprises ou de club tel que le Rotary. Vous pouvez déjà aller 
sur le site de Yepa Chango ( yepachango.fr) 
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Lundi, le président et quelques rotariens sont allés visités le nouveau local de la « Sernam », il s’agit d’un beau 
bâtiment semble-t-il. En effet nous ne pourrons pas utiliser la salle des fêtes car pour notre salon du vin, elle 
sera occupée par le second tour des élections cantonales. Le risque sera celui de payer la location de la salle. 
Mais le maire d’Abbeville Nicolas Dumont s’est engagé à nous faire la salle gratuite pour la première année. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Pour l’action « les petits chanteurs à la croix de bois ». Il est envisagé que ce soit la première semaine de juin, 
un mardi ! Ce sera soit à St Wulfran ou à St Riquier. Il faudra prévoir le logement de certains enfants. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
Concernant le trophée golf ; le président rappelle qu’il s’agit d’une action Rotarienne afin de ramener de 
l’argent dans les caisses du club. 
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Une réunion de bureau est prévue jeudi 11 décembre à 19h15 précise, car il y a ensuite une soirée avec 
conjoints et la conférence du sou préfet. Cette réunion sera pour peaufiner le premier trimestre 2015. La 
présence de Jacques et Claude est chaudement recommandée par notre président. 
 
Alain N Nous rappelle que le Rotavoile reprend en 2015 ! Du 13 au 17 mai 2015.  Ohé les  matelots, Il serait 
bien de faire savoir rapidement à notre Amiral préféré votre présence à cette noble manifestation nautique. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Puis notre président nous fait lecture de la lettre de Catherine Dugardin responsable du CAMPS de l’hôpital 
d’Abbeville. Notre club devrait participer pour le Noël de ces enfants sous la forme d’une participation 
financière et éventuellement  pour la décoration de l’arbre de Noël ? 
Cependant Catherine Dugardin viendra nous exposer la chose jeudi prochain. 
 
Le club devrait participer aux frais de déplacement de Daminy et Gabor (34 euros) Le lycée emmène les jeunes 
à l’opéra Garnier pour assister à la représentation du lac des Cygnes. 
 

 
 

Alain nous rappelle la nécessité absolue de faire une assemblée extraordinaire afin de relire et accepter les 
statuts de règlement intérieur. 
 
Un Fanion du club Rotary de l’île Maurice nous a été adressé par l’intermédiaire de Philippe qui l’a reçu de 
Yves le président actuel… 
 

A bientôt 
Guy 
 

3 – PROGRAMME  
   
4 décembre : apéritif  
11 décembre : dîner. Visite Sous-Préfet. Intronisation Pierre WEBER. (Le dîner sera précédé d’une réunion de 
Comité à 19 h) 
18 décembre : apéritif 


